

La voix de l'Opposition de gauche

Droits des femmes. Homosexualité. Propagande de la réaction.

18.12.12

L'égalité des droits, un prétexte pour exploiter davantage les femmes et faire baisser le coût du travail.

- Les femmes au travail, c'est bon pour la croissance - LeMonde.fr

Et dire qu'il y en a qui leur prêtent de bonnes intentions, humanistes... Quand le patronat, le gouvernement, les partis institutionnels, les médias parlent de croissance, ils entendent par là la croissance des profits des capitalistes, tout le reste, leur discours sur l'égalité des rémunérations n'est que prétexte pour avancer dans cette direction là.

C'est la raison d'être du capitalisme de faire en sorte que les capitalistes s'enrichissent toujours plus sur le dos des exploités, par n'importe quel moyen, y compris les plus sordides. Ah bon ?

A lire l'article de l'OCDE mis en ligne aujourd'hui.

Parole de banquier.

La LGBT : la Ligue des grands bourgeois travestis.

Pierre Bergé, fondateur du magazine *Têtu*, cité par *Le Figaro*, aurait déclaré dimanche, lors de la manifestation en faveur du mariage homo: "*Moi, je suis pour toutes les libertés. Louer son ventre pour faire un enfant ou louer ses bras pour travailler à l'usine, quelle différence?*" AFP 17.12

Louer son cul aussi quelle différence ! Parole de maquereau. Pour une saloperie de banquier, tout se vend, tout doit être matière à profit, c'est normal.

Des "valeurs de droite".

Franck Riester, député UMP (pro-Copé) qui a rendu publique son homosexualité : "*j'espère qu'il y aura davantage de députés et sénateurs de l'UMP qui voteront ce texte, une avancée en matière d'égalité*". "*Ce sont des valeurs de droite, conservatrices qui sont véhiculées par l'institution du mariage. Si davantage de Français se revendiquent de cette institution, nous devrions nous en réjouir. Ce n'est pas moins de famille, la destruction de la famille, mais au contraire plus de familles*" (sur France Inter et RFI). AFP 17.12

Il ne fait apparemment pas partie des "*initiés*" ou on a oublié de l'informer, pas grave puisque sa position va dans le bon sens, c'est l'essentiel. Là où il a raison, c'est que le mariage est bien une institution réactionnaire.

C'est en réalité exactement l'inverse comme s'en réjouirait Nick Rockefeller qui avait confié à son ami Aaron Russo (vidéo en ligne) que son intention était justement de détruire toutes les valeurs sur lesquelles le capitalisme s'était construit, dont le mariage fait partie, au même titre que les

différentes religions, philosophies ou courants de pensée, etc. et évidemment la république et la démocratie. Comme tous nos droits sociaux et politiques qui pendant qu'ils amusent la galerie sont piétinés.

Ils défendent le mariage tout en le détruisant, un paradoxe, quoi d'étonnant, de nos jours à l'époque du capitalisme entré en putréfaction ils sont légions.